



UPT Pusat Bisnis Disdag Kota Gelar Bringharjo Great Sale



MITRA - Stan Life Media ikut meramaikan event Bringharjo Great Sale di Lantai 3 Gedung Utama Pasar Beringharjo.

YOGYA, TRIBUN - Sebagai ikon bisnis dan kebudayaan di Yogyakarta, Pasar Beringharjo siap menyambut event akhir tahun, yang paling dinanti-nantikan, yakni Bringharjo Great Sale.

Acara ini digelar UPT Pusat Bisnis Dinas Perdagangan Kota Yogyakarta bersama Life Media sebagai pendukung event tersebut.

Angga, staf bagian Pemasaran di UPT Pusat Bisnis Dinas Perdagangan Kota Yogyakarta menyebutkan, Life Media telah menjalin kerjasama dengan UPT Pusat Bisnis Dinas Perdagangan Kota. Karenanya, mereka diundang untuk

menjadi bagian kesuksesan Bringharjo Great Sale.

Saat wawancara eksklusif, Angga mengungkapkan tujuan utama event Bringharjo Great Sale ini. "Kami berkomitmen untuk meningkatkan jumlah kunjungan pasar hingga 25% dan menaikkan nilai transaksi pedagang sebesar 30%. Kami percaya, dengan melibatkan berbagai pihak, kami dapat mencapai target ini," ucap Angga.

Dijelaskan Angga, Bringharjo Great Sale berlangsung mulai 9 Desember 2023 hingga 7 Januari 2024. Rangkaian acara ini akan mengha-

dirkan berbagai kegiatan menarik, diskon spesial, hingga hiburan untuk pengunjung.

Life Media juga turut memeriahkan event tersebut dengan membuka booth di Lantai 3 Gedung Utama Pasar Beringharjo untuk lebih mengenalkan produk kepada masyarakat Jogja.

Angga juga menyampaikan apresiasi atas kerjasama yang telah terjalin dengan Life Media. "Kami melihat selama tiga tahun terakhir ini kerjasama kami dengan Life Media berjalan dengan baik. Kami berharap kedepannya, Life Media juga turut bisa memberikan support un-

tuk agenda-agenda dari UPT Pusat Bisnis," tambahnya.

Sementara Shinta, Social Media Staff Life Media mengaku senang, pihaknya turut serta sebagai satu di antara mitra pendukung gelaran event tersebut.

"Dengan keyakinan, bahwa kontribusi yang Life Media berikan, dapat menjadi landasan nyata atas komitmen Life Media dalam mendorong pertumbuhan Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM). Serta, berperan aktif dalam menjaga momentum positif pertumbuhan ekonomi Daerah Istimewa Yogyakarta," ujarnya singkat. **(rls/ord)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005